

富士電波工業

128

働き方改革

富士電波工業（大阪市淀川区、横畠俊夫社長）は、滋賀工場（滋賀県湖南市）内で新事務棟を稼働させた。高周波加熱装置など主力製品の工業用電気炉の設計・開発人員が1カ所に固まって仕事ができる。各自が固定席を持たないアクティビティ・ペースド・ワーキング（ABW）を導入し柔軟な連携を促す。無機化合物材料などの加熱・焼結で、環境対応強化による研究向け大型炉の受注増を見据えた基盤を整える。

(編集委員・村武志)

ABW—社員の意欲刺激



ABWを導入した滋賀工場の新事務所棟（富士電波工業提供）

があった。新棟2階に付けた。横島社長は、
はコンピューター利用
設計・製造(CAD/
CAM)の専用場所も
設けた。
「ABWの執務室には
『環り』という愛称を
意味。当社の企業ビ
ヨンである『ものづ
りの環』から取った

交流の“環”電気炉開発促進

このため今後はABWの使い方の好事例を紹介するなど、啓発活動に取り組む考



が
富士電波滋賀工場新事務所棟(滋賀県湖南市)

つていくことで、切磋
替えるメリハリができる
ると社員から声が出て
た。横畠社長は「メリハ
リは意外だったが、「
ミニユニケーションが伝
進されるのはメリット
が大きい」と強調する
一方、マイナス面は
自席ではないため出社す
・退社の準備に時間が掛

が少なかつた人との情報交換のしやすさ、空きスペースを活用した短い打ち合わせがやりやすくなつたという。固定席ではないため仕事で各席に向かう際、必要な物のみを持

ペースは経営理念の「和と挑戦」から「和み」、ミーティング場所としても利用する階の食堂は、「和み」とそれぞれ名付けた。

このため今後はA.P.
Wの使い方の好事例を
紹介するなど、啓発活
動につなげていこう。